



Un envase de cloretilo hallado en un parque de Xàtiva. | LEVANTE-EMV

## Xàtiva prepara un plan para prevenir el consumo del cloretilo como droga

**El ayuntamiento programará visitas de un psicólogo a los centros educativos del municipio para informar a los escolares de las consecuencias del uso de este anestésico de uso deportivo**

0

j1 llagües. xàtiva

02-02-22 | 00:32

Es una problemática que está azotando a los municipios de la Costera, la Vall d'Albaida y la Canal de Navarrés. El uso del cloretilo como droga se ha extendido entre los jóvenes de muchas localidades durante los últimos tiempos. El hecho de que sea un producto barato que se encuentra fácilmente en páginas de internet lo convierte en un droga más que los adolescentes no dudan a la hora de consumir. Su utilización no es nueva, pero las administraciones públicas sí están preocupadas del alcance que está registrando.

Así, el ayuntamiento de Xàtiva está preparando un plan de choque municipal para intentar prevenir este tipo de conductas entre los jóvenes del municipio. Así lo confirmó ayer a Levante-EMV José Vicente Benavent, concejal de Sanidad. El responsable municipal

explicó que el cloretilo es una sustancia que se utiliza contra golpes o contusiones y que puede formar parte de los tratamientos de médicos y traumatólogos: «Los problemas vienen cuando se inhala. Puede parecer un juego, pero si se absorbe de ese modo de manera habitual puede acarrear efectos negativos».

«Los jóvenes pueden acceder de forma fácil a los envases, los pueden comprar en internet. Hablamos de cerebros en fases evolutivas que en el futuro podrían sufrir graves taras neurológicas por lo que están haciendo ahora», apuntó Benavent.

Y es que el uso del cloretilo como droga no es nuevo, ni mucho menos. En Youtube hay vídeos de hace 15 años que retratan estas prácticas, incluso anteriores. Se ha llegado a englobar en el grupo de las denominadas «**drogas** para pobres». El uso del pegamento — también esnifado— también fue común entre algunos colectivos hace años, causando efectos devastadores en la salud entre los jóvenes en las décadas de los 80 y 90 del pasado siglo, por citar un ejemplo claro.

Ya en aquella época se usaba también el cloretilo, aunque no era una sustancia tan fácil de conseguir para los chavales. Lo que ocurre es que la irrupción de internet lo ha cambiado todo.

Por todo ello, el concejal de Sanidad de Xàtiva especificó que en la Unidad de Conductas Adictivas (UCA) local ya se está estudiando la problemática. Desde el ayuntamiento reconocen que la situación se ha agravado en los últimos meses y han puesto en marcha un proceso de investigación para intentar retratar lo que ocurre con datos reales. A su vez, ultiman la programación de un ciclo de visitas protagonizadas por un psicólogo especializado en conductas adictivas en los centros educativos del municipio: «Es una problemática que nos preocupa mucho y queremos que los jóvenes sean conscientes de los riesgos que corren. Que sepan que esto no es un juego».

### **Proliferan los envases en parques**

La asociación de vecinos del Raval ha alertado públicamente sobre la aparición de envases de cloretilo en algunos de los parques de la zona. También se han encontrado en los alrededores de la única discoteca que abierta en la actualidad en Xàtiva. Durante el pasado mes de diciembre el Ayuntamiento de Canals ya realizó un llamamiento público alertando

sobre el consumo masivo entre los jóvenes de la localidad. En Alberic también se han dado pasos. Una menor de Montroi entró en coma tras inhalar esta sustancia en diciembre de 2020.

El cloretilo es un producto sanitario totalmente legal. Las farmacias de varios municipios sí han pactado la regulación de la venta entre los jóvenes, pero estos no dudan a la hora de adquirir los envases por internet. De hecho, en algunas páginas se llegan a ofertar packs. Si el adolescente tiene acceso a un móvil y a una tarjeta bancaria solamente tiene que elegir un punto de distribución anónimo para sortear todo tipo de controles. Incluso se alerta sobre un «mercado negro» de estos envases. El problema es real.

## CONTENIDO PREMIUM PARA TI

### COMUNITAT VALENCIANA

La cruzada contra la violencia sexual por sumisión química llega a las Corts



### MARINA

Atrapado en el puerto fantasma de Calp



### SAFOR

Gustavo Díaz Arenas irá al Mundial de Corea de Taekwondo tras proclamarse campeón de España



## TEMAS

Xàtiva

jóvenes

consumo

administraciones públicas

## COMENTARIOS

Realizando un comentario acepta las [Normas de Participación](#) y la [Política de Privacidad](#)

---

